

Die Jungschar und Minis aus der Pfarre Langenhart trafen sich am 7. Juni zum Sport- und Spielefest des Dekanates Haag in Seitenstetten.

Beim Gottesdienst wurde der Gedanke des „TEAMGEISTES“ in den Blickpunkt gestellt. Fußball, Völkerball, Kistenklettern, Schminken ... waren nur einige der vielen Aktivitäten im Rahmen dieses Festes.

Und als sich der Hunger einstellte gab es Würstel mit Semmel, Senf und Ketchup.

Saft und Eis sorgten für Erfrischung in der Hitze der Seitenstettener Stifts-Sport-Arena.

{gallery}SimpleGallery/Sportfest2009{/gallery}

Mehr Fotos sehen Sie [hier](#).